

LA OFENSIVA ETARRA **La investigación policial**

APUNTES

SUIZA EXTRADITARÁ A UNA ETARRA ALEMANA. La justicia suiza autorizó ayer la extradición a España de la ciudadana alemana Gabrielle Emile Kunze, que está acusada de colaborar con el comando Barcelona de ETA durante los años noventa y que fue detenida el pasado 14 de marzo.

IMAZ: "ETA LLEVA AL ABISMO A LA IZQUIERDA ABERTZALE". El portavoz del Gobierno vasco,

Josu Jon Imaz, aseguró ayer que si ETA "sigue por este camino de locura" llevará al conjunto de la izquierda abertzale "al abismo en términos políticos".

URIARTE Y SAVATER AUGURAN PROBLEMAS PARA EL PNV. La presidenta de la Fundación para la Libertad, Edurne Uriarte, y el miembro de ¡Basta Ya! Fernando Savater coincidieron en valorar que la ilegalización de Batasuna "es un problema para el PNV".



Edurne Uriarte

En un curso en El Escorial, Uriarte señaló que cuando Batasuna sea ilegalizada, "gentes de su entorno pueden ir ocupando de una forma u otra el PNV" y crearles serias contradicciones a los nacionalistas más moderados.

UN CURA NAVARRO, CONTRA LA ILEGALIZACIÓN. El sacerdote navarro Jesús Lezaun, uno de los 358 curas que firmó en contra de la ley de Partidos, arremetió ayer contra la posible ilegalización de

Batasuna en una carta al diario abertzale "Gara", del que ya es habitual colaborador.

BILBAO DICE QUE ETA SÓLO DESEA CREAR PÁNICO. El alcalde en funciones de Bilbao, Ibon Areso, consideró tras el atentado de ayer que ETA "sólo desea crear pánico" sin importarle el dolor que sus acciones generan, y reclamó que los terroristas desaparezcan, "como es el sentir mayoritario de los bilbaínos".

Viene de la página anterior

por el comunicante para evitar una posible trampa, precisaron fuentes de las fuerzas de seguridad, quienes recordaron que uno de los principales objetivos de la banda son los artificieros de la policía y del Instituto Armado.

El estallido provocó grandes desperfectos en el interior de la hamburguesería, pero apenas dañó algunos vehículos aparcados frente al local. Ninguno de los edificios colindantes sufrió la rotura de los cristales, aunque la explosión causó una gran conmoción entre unos vecinos muy sensibilizados tras el atentado del domingo. La hamburguesería está en pleno centro de Torre Vieja, en una zona cercana al paseo Marítimo que está repleta de comercios.

Rastreo bajo la arena

Según el comunicante de ETA, la bomba de Santa Pola estaba colocada bajo la arena de la Gran Playa, junto a la discoteca Elcano. Las fuerzas de seguridad acordonaron inmediatamente la zona, impidiendo el acceso de los turistas a la playa. Sin embargo, al cierre de esta edición la búsqueda todavía no había dado resultado. Las labores de rastreo se desarrollaban en dos frentes: los artificieros de la Policía Nacional removían la arena en la citada playa y los de la Guardia Civil en las zonas colindantes. En un primer momento, algunas versiones apuntaban a que la bomba había sido localizada en el techo de la discoteca Elcano, lo que finalmente no se confirmó.

Durante la búsqueda, el delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Francisco Camps, ya vaticinó que el anuncio de la colocación de una bomba bajo la arena de la playa podría tratarse de una "operación de despiste" por parte de los terroristas. ●

La policía sospecha que ETA ha logrado situar un comando estable en la costa levantina

La banda puede estar actuando con un grupo "legal" o con "liberados" llegados de Francia



KANITO / EFE

TENSIÓN EN LA PLAYA. Artificieros de la Policía buscaban ayer en la Gran Playa de Santa Pola el artefacto de ETA, mientras la Benemérita rastrea los alrededores

Las sospechas de la policía contradicen la versión inicial de las autoridades, que han descartado la presencia de un comando estable de ETA en la Comunidad Valenciana. La propia génesis del atentado de Santa Pola apunta a esta hipótesis.

BILBAO. Redacción



Los atentados perpetrados en la provincia de Alicante hacen sospechar a responsables policiales que ETA ha podido establecer un comando terrorista en esta zona levantina. Esta hipótesis contradice la versión oficial del delegado del Gobierno en Valencia, quien sostuvo ayer que se trataba de un grupo itinerante sin infraes-

tructura en la zona. Sin embargo, el propio modus operandi utilizado en el atentado contra la casa cuartel de Santa Pola propicia las sospechas policiales, ya que la acción dejó apenas quince minutos a los terroristas para huir del lugar después de haber colocado el coche bomba.

Esta circunstancia hace sospechar que los etarras no se arriesgaron a recorrer grandes distancias ante la eventualidad de que se instalaran controles policiales, como suele

ocurrir cada vez que se comete un atentado de estas características. Además, este tipo de atentado es muy distinto, por ejemplo, del perpetrado el pasado año en Roses. Los autores de aquella acción terrorista colocaron el vehículo y se marcharon a continuación al País Vasco, dejándolo programado para estallar a una hora determinada.

Cabe recordar que el pasado año, ETA logró instalar un comando legal en la localidad de Torre Vieja formado por Olaia Castresana y su novio, Anartz Oiarzabal. Los dos etarras utilizaban como base un apartamento de los padres de este último. Desde esta localidad se desplazaron hasta La Roda (Albacete), donde colocaron una bomba en la vía férrea. Sin embargo, la muerte accidental de Castresana cuando manipulaba una bomba truncó la prevista campaña de atentados. Ahora, la policía estudia la posibilidad de que se trate de otro grupo legal similar al de Castresana y Oiarzabal o bien que se trate de un grupo de liberados desplazados desde Francia, como el Basautza, que ETA pretendía instalar el pasado mes de julio en Valencia y que fue desmantelado antes de que hubieran podido llevar a cabo ningún atentado.

En esta misma línea, la Asociación de Simpatizantes de la Guardia Civil (Asigc) consideró ayer que el comando responsable de los atentados perpetrados en Santa Pola y Torre Vieja debe tener una base bien comunicada situada en el interior y no en la costa. Esta asociación cree que los atentados han sido cometidos por el mismo comando, pero cuyo centro de operaciones se encontraría en el interior del país, menos vigilado en esta época que la costa. ●

GUÍA MÉDICA

MÉDICOS**Cirugía Plástica, R. y Est.****Dr. GABRIEL SESMA.**

Cirujano Plástico y Estético. Microcirugía. Cirugía Reconstructiva. Tratamiento a la obesidad. Pau Claris, 108, 2º 1º T. 933-022-299.

ANÁLISIS CLÍNICOS

DR. NIN-Extracciones 7-20 h. i Dissabtes 9-11
Rbla. Catalunya, 66. T. 902-424-424. Parking edifici Adeslas, Aegon, Allianz, Aresa, Asistencia, Cigna, Estrella, Medytec, Medifiat, Robresa, Sanitas, Winterth...

ASISTENCIA**Centros de salud****AGRUPACIÓN MÉDICA SARRIÀ.**

Cirugía plástica, reparadora y estética. Ginecología. Planificación familiar. Esterilidad. Urología. Psiquiatría. Cirugía general. Análisis Clínicos. www.amsarria.com. Cardenal Vives i Tutó, 41-43. T. 93-280-66-66.

Cirugía Plástica, R. y Est.**AGRUPACIÓN MÉDICA SARRIÀ.**

Aumento y disminución de mamas. Orejas. Párpados. Liposucción. Liftings. Intervenciones realizadas en Clínicas Acreditadas por especialistas titulados. www.amsarria.com. Cardenal Vives i Tutó, 41-43. T. 93-280-66-66.

Interrupción embarazo

AGRUPACIÓN A. TUTOR MÉDICA. Clínica de Cirugía Ambulatoria e interrupción de embarazo de 1º y 2º trimestre, de alto y bajo riesgo. Aborto quirúrgico o farmacológico. Información gratuita. Anestesia local, sedación o general. Urgencias, 24 horas. Abierto sábados. Ligaduras de trompas con alta en h. Vasectomía. Reconstrucción de vasectomía. Berguedà, 19. T. 93-419-26-26. www.tutormedica.com.

AGRUPACIÓN CLÍNICA E.M.E.C.E.

Clínica legal para la interrupción del embarazo de alto y bajo riesgo. [Información gratuita sobre 1º trimestre y 2º trimestre]. Aborto farmacológico o quirúrgico. Vasectomía y ligadura de trompas con alta en h. Reconstrucción de trompas y de vasectomía. Departamento de Ginecología. Anestesia local, general y sedación. Salud reproductiva. Urgencias 24 h. Abierto sábados. Angli, 39 [torre]. T. 93-203-30-38. www.ginemedex.com

Residencias 3ª edad

LOS OLIVOS. Residencia asistida en Barcelona. Habitaciones individuales y dobles, todas con baño, teléfono e interfonía. Gimnasio. Rehabilitación, Peluquería. Podología. Servicio Médico-Enfermería, 2 ascensores, cocina casera. Actividades de ocio. Montserrat de Casanovas, 201. T. 93-358-77-42.

Sexología

CENTRO MÉDICO BEYNON. (Desde 1983). Venéreas, Eyac. precoz, erecciones débiles, impotencia. Cirugía láser: en fimosis (sin dolor), frenillo, vasectomía, verrugas, lipomas, extracción tatuajes. Sida, sífilis, análisis en 24 horas. Alargamiento de pene sin cirugía. Enf. de la piel. Rosellón, 226. <M> Diagonal. T. 93-215-01-40. Barcelona. T. 93-757-75-76. Matarró [frente estación]. www.clinicabeynon.com

FARMACIAS

FARMACIA A. FRANQUESA.
Obert 13 hores 365 dies l'any. Provenza, 156. T. 93-453-73-85. Edifici Policlinic. Prop del Clínic.

FARMACIA CHACÓN.

Obert les 24 hores tots els dies de l'any. Indústria, 128. T. 93-435-92-93. Zona Sagrada Família - Hospital Sant Pau.

RESERVADO A COLEGIADOS Y ESPECIALIDADES (R.D. 2015/78. 15-7-78)

Información:
933 017 050